

Genis Rovira ha hecho demostraciones de su capacidad de recibir mensajes de extraterrestres, escribiendo "automáticamente" a máquina ante investigadores como Antonio Ribera.



### LOS CONTACTOS SIGUEN

Tras este primer encuentro se iniciaría "un periodo de rodaje -en palabras del propio Rovira-, durante el cual mis comunicantes estelares decidieron poner a prueba mi chip implantado, canalizándome una serie de mensajes que yo plasmé de una forma aún muy embrionaria".

El segundo encuentro directo -y último- con Ellos se produjo en los Pirineos el 10 de Octubre de 1987, al ser subido mediante un tubo de luz a una nave dos veces mayor que la anterior. En esta ocasión las razones del encuentro fueron claras: revisar y potenciar la eficacia del micro-chip implantado y proporcionarle una gran cantidad de información planetaria, cósmica y humana, con el fin de que la divulgara en la Tierra cuando ellos lo creyeran oportuno.

Sólo que en esta ocasión -afirma Rovira-, la nave se proyectó a la cuarta dimensión, dirigiéndose hacia nuestro satélite, alunizando cerca de una base ubicada en la cara oculta de la Luna. Una vez allí, Rovira fue invitado a hacer un largo viaje. Según relata, su cuerpo astral fue llevado por todo el Sistema Solar, visitando multitud de planetas y satélites, como Saturno, Fobos y Ganimedes, en donde -dice- se hallan instaladas bases de operaciones alienígenas, situadas siempre en la cuarta dimensión.

Rovira recibiría allí amplios conocimientos históricos acerca de las antiguas civilizaciones cósmicas y terrestres, así como otros datos relativos al pasado y el futuro del planeta Tierra.

¿Demasiado "perfecto"? Para el padre de la ufología española, **Antonio Ribera**, las revelaciones de Genis Rovira poseen una coherencia interna enorme y considera al contactado como un hombre sumamente honrado y sincero. El prestigioso ufólogo sevillano **Ignacio Darnaude**, por su parte, afirma sin dudar: "Tras más de

cuatro años de investigación, estoy plenamente convencido de que las experiencias y revelaciones de Genis Rovira son, indudablemente, de origen extraterrestre".

**Después de sus dos contactos cara a cara con supuestos extraterrestres, una especie de microaparato implantado en su cabeza -afirma- le capacita para recibir comunicaciones "desde el espacio".**

## Contactados

### El mensaje EL CARTERO DE LOS EXTRATERRESTRES

**A** LREDEDOR de varios millares de páginas, la mayoría de ellas escritas entre 1987 y 1993, componen la extensa obra revelacionista del contactado **Genis Rovira**.

Su obra es una verdadera antología cósmica, esencialmente destinada a ofrecer respuestas concretas a los grandes interrogantes que la existencia viene imponiendo al hombre desde antaño.

Ya en su primer contacto, los extraterrestres le recomendaron que llevara a buen término una misión muy especial, a la que se ofreció voluntariamente: ayudar al planeta a dar su "salto dimensional" hacia una Nueva Era, contando con el apoyo de otras personas similares en todo el planeta. Entre todos debían construir una red de bases alternativas a modo de ciudades ecológicas autosuficientes, encargándose él mismo

de una de ellas en la zona de Cataluña. Enclaves que servirían como refugio en caso de que se produjera finalmente la hecatombe planetaria que, según le revelaron, sobrevendrá hacia el año 2013 a causa del paso cercano a la órbita de la Tierra de un planeta llamado *Hercóbulus*.

Según le explicaron, la catástrofe será devastadora y sólo saldrán con vida unos pocos humanos preparados espiritualmente para establecer las bases de un "nuevo orden mundial", con la total eliminación del actual sistema económico y de las fronteras y religiones que hoy separan a las razas en países. Sin embargo, le anunciaron que un nuevo mundo renacería tras el holocausto, ya que gracias a la apertura de la "cuarta dimensión" el ambiente del planeta se volvería más sutil y energético. "Nuevo ciclo planetario", con el que sería automáticamente erradicado el actual

materialismo imperante, que sería sustituido por una forma de vida basada en el amor común, y en el que sus habitantes vivirán en armonía y en sintonía con las renovadas esencias energéticas de Gaia.

En cualquier caso, el conjunto de sus mensajes parecen haber sido concebidos a modo de banco de datos en donde se fundamentan toda clase de conceptos metafísicos. El amplio contenido de sus mensajes abarca multitud de materias y temáticas, que podríamos dividir en tres grandes bloques: Historia Planetaria, Evolución Espiritual y Tecnología y Ciencia.

Como asegura **Ignacio Darnaude**, "si en algo se diferencia Rovira del resto de contactados del planeta, es indiscutiblemente por la amplia diversidad de aspectos filosóficos y metafísicos que vierte en sus escritos y que no tienen la menor relación con su medio socio-cultural".

MA, ABRIL - 97